

Gobernante de Antigua y Barbuda agradece ayuda a Cuba y Venezuela



La Habana, 23 sep (RHC) El primer ministro de Antigua y Barbuda, Gaston Browne agradeció este 23 de septiembre, en Nueva York, la ayuda recibida de Venezuela y Cuba tras el devastador impacto en ese país caribeño del huracán Irma, informa la **agencia Prensa Latina**.

En el contexto de su participación en el debate de alto nivel de la Asamblea General de la ONU, Browne dijo que "siempre resulta muy grato constatar que naciones con sus propios desafíos y limitados recursos estén en la primera línea de respuesta a desastres naturales como el que hemos sufrido".

El gobernante reconoció el envío de técnicos, por parte de Cuba, para ayudar en el restablecimiento del servicio eléctrico, totalmente devastado en Barbuda, isla que resultó arrasada hace dos semanas por Irma y sus vientos cercanos a los 300 kilómetros por hora.

Igualmente se refirió a la presencia de más de 50 colaboradores de la salud de la mayor isla de Las Antillas que prestan servicios en Antigua y Barbuda, quienes

salvaron vidas durante el azote del ciclón, considerado por expertos como el más potente registrado en el Atlántico.

El primer ministro destacó que el gobierno venezolano envió aeronaves militares, clave para la evacuación de los mil 800 habitantes de Barbuda.

Resaltó, además, la donación de tres millones de dólares para la recuperación y el suministro de asistencia humanitaria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142279-gobernante-de-antigua-y-barbuda-agradece-ayuda-a-cuba-y-venezuela>



Radio Habana Cuba